

LG Berlin-Brandenburg hat erstmals in seiner Geschichte 150 Mitglieder

Auf unserer Frühlingswanderung konnte der Vorstand das 150. Mitglied in der LG begrüßen. Alexander Harnisch konnte als Begrüßung einen Scheck über 75,- € entgegen nehmen. Das soll Ansporn für den Führer und seine Hündin sein, diese auf der VJP 2014 vorzustellen. Auch der Züchter, Thomas Grunwald, erhielt einen Scheck über 75,- € als Dank, dass er die LG mit KIM-Hunden „versorgt“.

Als der amtierende Vorstand 2000 antrat hatten wir einen schnelleren Anstieg unserer Mitglieder vorher gesagt. In den letzten Jahren wird nun der Einsatz des Vorstands belohnt, durch einen zunehmend schnelleren Zuwachs der Mitgliedszahlen.

Freuen wir uns gemeinsam auf die Zukunft, weitere Mitglieder in unserer Landesgruppe begrüßen zu können.

Alles für unseren Kleinen Münsterländer

der Vorstand der LG